

香取市立山田小学校

## 校長室だより



令和6年5月29日



## 元気いっぱい！運動会～5月25日～

今年の運動会のスローガンは「赤白ともに 本氣でいどめ 山田っ子！」でした。本氣で走って、本氣で投げて、本氣で踊って、本氣で応援する・・・山田っ子が躍動する運動会となりました。ご来校いただいたたくさんの方々の声援を受け、子どもたちも笑顔いっぱい、はりきっていました。

1年生…楽しいメロディーに合わせ“ダンシング玉入れ”！ 愛らしい姿に歓声があがりました。

2年生…1年生のお手本となって踊った「よさこいソーラン」での凛々しい顔がステキでした。

3年生…ラッキーカードをひいて万歳する子、遠回りコースで悔し涙する子、どの子も一生懸命！

4年生…転んでしまった友達を助けたり、下級生のがんばりに声援を送ったりと優しさが光りました。

5年生…一步も譲らない真剣勝負となった“綱引き合戦”！ドキドキしながら見守りました。

6年生…練習、本番と最高学年としての自覚をもって大活躍！とてもかっこいい6年生です！！

保護者の皆様には、子どもたちの健康管理や奉仕作業での環境整備、当日の応援から後片付けまで、多大なるご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。



元気いっぱい応援合戦！



集中力を高めて、係の仕事を実行！



2,3年生が心をこめて作つたてるてる坊主のおかげで運動会日和となりました。

## 運動会に向けての環境整備をありがとうございました!!

### 【奉仕作業(1、3、5年)～5月11日(土)～】

暑さが心配されましたらが体調を崩される方もなく、無事に奉仕作業を実施することができました。

「安全第一！」を心がけて作業していただいたこともとてもありがとうございました。

保護者の皆様のご協力により、きれいに整えられたグラウンドで運動会を行うことができました。



刈り払い機やトラックをご用意いただきとても助かりました。

# 令和6年度から山田小学校は コミュニティ・スクールとしてスタート！！

**【学校運営協議会会議 ~5月17日~】**

**<令和6年度学校運営協議会委員>**

竹蓋 均	元中学校長
寺嶋 晃大	元山田小・中PTA会長 消防団分団長
林 信一郎	令和6年度山田小PTA会長
向後 初恵	保育士 山倉保育園園長
青柳 京子	人権擁護委員
日下部 雅之	元山田小PTA会長 山倉地区区長
小倉 和美	山田小学校校長
鹿野 公敬	山田小学校教頭
木内 雄一郎	山田小学校教務主任

委員である地域の皆様には、学校運営の基本方針についてのご承認や学校運営や職員の任用についてのご意見をいただきます。「Let's (一緒に取り組みましょう!)」という気持ちで、お力添えいただくことになります。よろしくお願ひします。

地域の皆様の代表の方々を中心に組織された学校運営協議会が設置されている学校が、コミュニティ・スクールとなります。学校運営協議会の会議では、委員となられた地域の方々から学校運営に関してこれまで以上に積極的にご意見をいただくこととなります。学校、地域、家庭がしっかりと力を合わせ、大切な山田の子どもたちの育ちを支えていかなければなりません。引き続きのご理解とご協力をお願ひいたします。



## 山田小学校の景色···今年もツバメがやってきました！

今年も山田小学校のあちらこちらでツバメの子育てが始まっています。4月の下旬から巣づくりが始まり、5月の後半には雛ツバメの元気な声が聞こえるようになりました。子どもたちは親ツバメの行動や雛の様子に興味津々です。ツバメたちの巣立ちを子どもたちといっしょに見守りたいと思います。



ツバメたちが何回も行ったり来たりする様子を一生懸命見守る1年生。巣が上手に作られていく様子を観察しました。 <4月30日>



ツバメの雛が元気に鳴いています。餌を運んでくる親ツバメを大きな口を開けて待つ雛の様子を子どもたちが目を輝かせて見つめています。巣立ちのときには子どもたちの大きな歓声が聞かれることでしょう。<5月23日>